

Das Gelbe Band



Liebe Mitbürger

Wir wollen - in MG-Wanlo beginnend und danach auch in den anderen Grubenrandorten ein Zeichen setzen, um Menschen durch das Gelbe Band auf die immense Belastung durch die Tagebaue aufmerksam zu machen. Wir wollen neugierig machen und das Problembewußtsein für die spezielle Situation in den Grubenranddörfern schärfen.

Wie soll das geschehen?

Die Einwohner werden gebeten, gelbe Bänder mit Schleifen überall an Laternen, Zäunen, Bäumen, Häusern anzubringen. Hier kann die Kreativität keine Grenzen.

Wir unterstreichen somit die Solidarität mit den umliegenden Orten klar nach außen hin und hoffen auf rege Beteiligung.

Das Thema Tagebaue mit all seinen Folgen betrifft Jedermann!

www.das-gelbe-band.com - www.gpteam.de/wanlo

Initiatoren:

Wanloer Gesprächsrunde, bestehend aus engagierten Bürgern mit der **Dorfinteressengemeinschaft Wanlo**.

Weitere Information, auch zum Bezug gelber Bänder bei Reinhold Giesen (02166 / 52904), Andreas u. Birgit Cichy (02166 / 54971) oder Karl Dahlmanns (02166 / 53329).

Mit Unterstützung des Netzwerks Bergbaugeschädigter www.netzbege.de